



Ils ont donné de la voix au profit de l'église d'Èze

Le dimanche 27 février, à 16 h 30, en l'église Notre-Dame-de-l'Assomption, à Èze-Village, a eu lieu la reprise, après deux années de crise sanitaire, du Festival de chœurs, organisé par Jean-Claude Scatena. Un festival haut en couleur et en cœur : une église bondée et une recette pour la restauration de l'église d'un montant de 650 euros. Quelle belle prestation dans l'art de la maîtrise de la voix de l'ensemble Vocal Divertimento de Marseille et de la chorale les Scat's Singers d'Èze !